

Saltador Luis Enrique Zayas da a Cuba tercer oro en Mundial Juvenil de Atletismo



Cuba sumó este viernes su tercer cetro en el Campeonato Mundial de atletismo para juveniles organizado aquí cuando el saltador de altura Luis Enrique Zayas subió a lo más alto del podio en premio a una jornada de lujo.

El muchacho se regaló una cadena de 2,05-2,10-2,14-2,18-2,21-2,23-2,25 y 2,27 metros carente de fallos y apenas tumbó la varilla cuando esta estaba en 2,29 y ya era rey.

Su desempeño le convirtió en el segundo representante de la isla llegado al centro del podio en esta especialidad luego de que Javier Sotomayor lo hiciera suyo con 2,25 en el año 1986.

Zayas acuñó además marca personal y lo mejor del año para su categoría, méritos que realza aún más el metal recibido en compañía del estadounidense Darius Cabin (2,25) y el catari Mohamat Allamine Hamdi (2,23), ambos dueños de toques propios.

Otra que rubricó su mejor desempeño histórico fue la heptalonista Adriana Rodríguez, pero 5 925 puntos no le alcanzaron para acceder al oro que parecía a su alcance, y regresará a casa con una plata

contentiva de mucho esfuerzo.

La austriaca Sara Lagger remató mejor la jornada de hoy y celebró en la cima con 5 960 inscritos como récord juvenil para su país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/100789-saltador-luis-enrique-zayas-da-a-cuba-tercer-oro-en-mundial-juvenil-de-atletismo>



Radio Habana Cuba